



La FIP (Federación Internacional de Farmacéuticos) es una Organización mundial que agrupa Asociaciones Farmacéuticas Nacionales, en el ámbito profesional y científico, y a profesionales farmacéuticos.

A través de sus miembros asociados, la FIP relaciona y representa a nivel internacional, a más de 1 millón de profesionales y científicos farmacéuticos. La FIP se fundó en el año 1912, en La Haya (Países Bajos), y desde entonces, su sede central se ubica en esta ciudad.

La Asociación de Química y Farmacia del Uruguay está en contacto permanente con la FIP y participa activamente en sus congresos e iniciativas, siendo, por tanto, uno de sus roles relevantes en el contexto internacional.

## 75th FIP World Congress

**"Mejores prácticas basadas en la ciencia, dirigidas por la evidencia"**

29 de setiembre al 3 de octubre de 2015, Düsseldorf (Alemania)



El Congreso 2015 de FIP en Düsseldorf invita a profesionales, investigadores, académicos de todo el mundo a ahondar en el tema "hacia los mejores ejercicios posibles de la Farmacia", los cuales deberían estar basados en las ciencias farmacéuticas e impulsados por la evidencia.

La Unión Federal de Asociaciones de Farmacéuticos de Alemania (ABDA) y sus 34 organizaciones miembros dan la bienvenida a Düsseldorf, la bulliciosa metrópolis del Rin en el corazón de Europa.

Los farmacéuticos de Alemania desean reunirse con sus colegas de todo el mundo en el Congreso de FIP de Düsseldorf, y harán lo posible para hacerlos sentir como en casa. La mentalidad local considera a cada invitado como un locatario temporal de la ciudad, siendo cálidamente bienvenido con los platos y bebidas típicas de su cocina, así como con su tradicional hospitalidad.

Por mayor información en <http://www.fip.org/dusseldorf2015/>

